



Hugo Ste-Marie, CFA

Directeur, Stratégie de portefeuille & analyse quantitative
Banque Scotia

Hugo Ste-Marie dirige l'équipe de recherche stratégie de portefeuille de Banque Scotia, laquelle utilise les tendances macro-économiques, des modèles quantitatifs, et de valorisation du marché pour déterminer une allocation d'actif optimale ainsi qu'une répartition globale et sectorielle du marché des actions. Son travail complète celui de l'équipe Economie de la Banque Scotia et celui de ses collègues couvrant des secteurs spécifiques. L'équipe de stratégie se classe numéro un selon les sondages de Greenwich Associates et dans le top 3 selon Brendan Wood International. M Ste-Marie détient un baccalauréat et une maîtrise en Finance de l'université Laval ainsi que le titre de CFA.



Hugo Ste-Marie, CFA

Director, Portfolio & Quantitative Strategy
Scotiabank GBM

Hugo Ste-Marie leads the Scotiabank GBM portfolio strategy team, which uses macroeconomic trends, equity market fundamentals, and quantitative models to determine optimal asset-mix, global-equity, and sector-allocation strategies, complementing the top-down perspectives offered by Scotiabank Economics, as well as the bottom-up research of sector-specific analysts. Scotiabank GBM's portfolio strategy team has consistently ranked number one in Greenwich Associates and in the top three based on Brendan Wood International surveys. Prior to joining Mr. Ste-Marie holds a Bachelor of Business Administration degree and a Master of Science in finance degree from Laval University. He is a CFA charterholder.